

# UKURAN BARU BAN IRC DIPERKENALKAN DI GIAS 2023



Ukuran Baru Ban IRC  
Diperkenalkan di  
GIAS 2023

Ban IRC MBR 110  
Tunjukkan Performa  
Gemilang di Yamaha  
Sunday Race  
Mandalika 2023

Seri Ke-3 Kejuaraan  
Provinsi (Kejurprov)  
Balap Jalan Raya di  
Situbondo, Jawa  
Timur: Komitmen  
IRC Tire dalam  
Mendorong Balap  
Legal

Sorotan Sumatera  
Cup Prix Jambi  
2023 pada Ban IRC  
dan Dukungan  
Industri

Jambore Nasional  
IMI Madiun 2023  
Tingkatkan Budaya  
Otomotif dan  
Ekonomi Lokal  
dengan Dukungan  
dari GT Radial dan  
IRC Tire

IRC Mendukung  
Pengembangan  
Bakat di Kejuaraan  
Sirkuit Atletik Distrik  
Tangerang 2023

PT Gajah Tunggal Tbk menunjukkan inovasinya di Gaikindo Indonesia International Auto Show ke-30 Dari tanggal 10 hingga 20 Agustus 2023, PT Gajah Tunggal Tbk, sebagai produsen ban terintegrasi dan pelopor di Asia Tenggara, menampilkan inovasinya di Gaikindo Indonesia International Auto Show (GIAS) ke-30. Acara ini berlangsung di Pre-function Hall 5-6 ICE-BSD City, Tangerang.



# Ukuran Baru Ban IRC Diperkenalkan di GIIAS 2023

## PT Gajah Tunggal Tbk Menunjukkan Inovasinya di Gaikindo Indonesia International Auto Show ke-30

Dari tanggal 10 hingga 20 Agustus 2023, PT Gajah Tunggal Tbk, sebagai produsen ban terintegrasi dan pelopor di Asia Tenggara, menampilkan inovasinya di Gaikindo Indonesia International Auto Show (GIIAS) ke-30. Acara ini berlangsung di Pre-function Hall 5-6 ICE-BSD City, Tangerang. Penting untuk dicatat bahwa GIIAS lebih berfokus pada mobil penumpang dan beberapa truk, yang merupakan anggota dari asosiasi Gaikindo—Gabungan Industri Kendaraan Bermotor Indonesia.

Kehadiran kami di GIIAS tahun ini menegaskan kembali komitmen kami untuk membawa industri ban menuju masa depan yang berkelanjutan dan inovatif. Dengan berpartisipasi secara aktif dalam pameran otomotif seperti ini, kami bertujuan untuk meningkatkan kesadaran publik dan memperdalam pemahaman tentang produk-produk inovatif yang kami tawarkan.

## IRC Tire Berkolaborasi dengan PT Gajah Tunggal Tbk

Dalam kolaborasi strategis, IRC Tire ditampilkan di ruang pameran PT Gajah Tunggal Tbk untuk menunjukkan lini ban motor khususnya. Kemitraan ini menegaskan upaya kolektif kami untuk menyajikan berbagai solusi ban yang komprehensif kepada khalayak luas

## IRC Tire Meluncurkan Ban MBR 110 Terbaru: Langkah Besar dalam Kenyamanan dan Keamanan Berkendara

Memanfaatkan kesempatan yang disediakan oleh acara tersebut, IRC Tire memperkenalkan kembali ban MBR 110 terbarunya, kini tersedia dalam ukuran baru: 110/80-14 T/L dan 140/70-14 T/L. Ban ini dirancang dengan soft compound, memberikan keamanan dan kenyamanan yang tak tertandingi. Ban ini menjadi pilihan ideal untuk motor skutik, motor bebek, dan sepeda motor sport, memenuhi berbagai kebutuhan berkendara yang beragam.



# Ban IRC MBR 110 Tunjukkan Performa Gemilang di Yamaha Sunday Race Mandalika 2023

## Tahun Inovatif untuk Yamaha Sunday Race, Didukung oleh Ban IRC

Yamaha Sunday Race (YSR) 2023 membuka lembaran baru dengan pertama kali diadakan di Sirkuit Internasional Mandalika, Lombok Tengah, Nusa Tenggara Barat pada tanggal 19-20 Agustus 2023. Perubahan monumental ini didukung oleh PT Gajah Tunggal Tbk, produsen terpercaya di balik ban IRC.

## Konsistensi Dukungan dan Inovasi oleh Ban IRC

Sejak awal, Ban IRC telah menjadi pendukung setia acara YSR yang diadakan oleh Yamaha. Kolaborasi kami lebih dari sekadar sponsor—Ban IRC adalah ban orisinal bawaan motor (OEM) untuk beberapa model motor Yamaha. Tahun ini, kami meningkatkan standar dengan menampilkan ban IRC MBR-110 yang dirancang khusus dengan soft compound untuk performa yang optimal.

## Menyoroti pada Kelas Junior Pro 150

Di kelas Junior Pro 150 yang sangat kompetitif, yang menampilkan motor All New Yamaha R15, para pembalap memilih ban Speed Winner MBR-110. Dengan ukuran depan 110/70-17 dan ukuran belakang 140/70-17, ban ini memenuhi tuntutan ketat balap, menetapkan standar baru dalam keamanan dan kontrol.

## Memperkenalkan Kelas Balap Baru

YSR 2023 melihat pengenalan kelas balap baru, khususnya MX King 150 Open dan komunitas Aerox 155. Menariknya, 50% dari pembalap Yamaha Aerox 155 memilih ban MBR-110 dengan ukuran 110/70-14 & 140/70-14. Di luar lintasan balap, keberagaman ban IRC MBR-110 merambah ke penggunaan sehari-hari, menawarkan pengendara kombinasi seimbang antara keamanan dan kenyamanan.



## **Seri Ke-3 Kejuaraan Provinsi (Kejurprov) Balap Jalan Raya di Situbondo, Jawa Timur: Komitmen IRC Tire dalam Mendorong Balap Legal**

### **Perayaan Ulang Tahun ke-205 Kabupaten Situbondo dengan Balapan Seri Ke-3 Kejurprov Jawa Timur**

Kejuaraan Provinsi (Kejurprov) Balap Jalan Raya Jawa Timur 2023 diadakan di kota Situbondo dalam rangka memperingati Hari Jadi ke-205 Kabupaten Situbondo (Harjakasi). Event ini menggunakan sirkuit non-permanen di sekitar Alun-Alun Situbondo pada tanggal 19-20 Agustus 2023.

### **Menampilkan Diverseitas dan Talenta Muda di Jawa Timur**

Seri Kejurprov kali ini memasuki putaran ketiganya, dihadiri oleh 245 peserta dan 21 kelas dari berbagai daerah di Jawa Timur, seperti Surabaya, Lumajang, Probolinggo, Jember, Bondowoso, dan Banyuwangi.

### **Peran IRC Tire dalam Membangun Budaya Balap yang Bertanggung Jawab**

IRC Tire selalu menjadi pelopor acara balap motor nasional dan regional. Dengan demikian, mengurangi balapan jalanan ilegal yang sering dilakukan oleh remaja.

### **Kejurprov Jawa Timur sebagai Wadah Positif bagi Remaja Pecinta Balap Motor**

Acara Kejurprov Balap Jalan Raya Jawa Timur sangat baik untuk menampung remaja yang menyukai balap motor, dengan tujuan mengurangi jumlah kecelakaan akibat balapan ilegal di jalan-jalan khusus di wilayah Jawa Timur.



# Sorotan Sumatera Cup Prix Jambi 2023 pada Ban IRC dan Dukungan Industri

## Seri Ketiga Sumatera Cup Prix Jambi 2023 Tingkatkan Balap Motor di Indonesia

Acara balap motor Kejuaraan Nasional Sumatera 2023 memasuki seri ketiganya pada tanggal 26-27 Agustus di Sirkuit Nasional Zabaq, Muara Sabak, Tanjung Jabung Timur. Acara ini dihadiri oleh tokoh-tokoh terkemuka, termasuk Bupati Tanjung Jabung Timur, Romi Haryanto, Kepala Kepolisian Daerah Jambi, Inspektur Jenderal Rusdi Hartono, dan Ketua IMI Provinsi Jambi, H.A.M Guntur Muchtar.

## Pilihan Pembalap: Ban Seri Fasti dari IRC

Seri ketiga Sumatera Cup Prix kali ini melihat kompetisi sengit antara 366 pembalap dari 19 kelas. Sebagai bukti kualitas dan performa, ban Seri Fasti dari IRC tetap menjadi pilihan utama para peserta. Secara khusus, mayoritas pembalap memilih ban IRC Fasti 2 dengan ukuran 90/80-17 T/L dan 100/80-17 T/L.

## Upaya Bersama: Otoritas dan Industri Dukung Balap Motor

Acara ini menjadi bukti nyata dari upaya kolaboratif antara otoritas dan industri otomotif untuk mendukung pertumbuhan dan pengembangan balap motor di Indonesia. Dukungan dari tokoh-tokoh penting dalam tata kelola dan industri menyoroti visi bersama untuk meningkatkan olahraga ini ke tingkat yang lebih tinggi.



# Jambore Nasional IMI Madiun 2023 Tingkatkan Budaya Otomotif dan Ekonomi Lokal dengan Dukungan dari GT Radial dan IRC Tire

Keberhasilan Jambore Nasional 2023 Dirayakan oleh Ketua IMI dan Sponsor Industri Bambang Soesatyo, Ketua PP Ikatan Motor Indonesia (IMI), memberikan pujian atas keberhasilan luar biasa dari Jambore Nasional IMI 2023. Acara ini, yang diselenggarakan di Pusat Jalan Pahlawan di Kota Madiun, Jawa Timur, didukung secara khusus oleh GT Radial dan IRC Tire sebagai co-sponsor, memperkuat komitmen mereka terhadap budaya otomotif di Indonesia.

## GT Radial dan IRC Tire Sebagai Co-Sponsor Mendukung Partisipasi Nasional dan Pertumbuhan Ekonomi di Kota Madiun

Jambore ini berhasil menarik ribuan penggemar otomotif dari seluruh Indonesia serta dari Kota Madiun sendiri. Ini memberikan dorongan signifikan untuk pengembangan ekonomi dan pariwisata lokal. GT Radial dan IRC Tire, sebagai co-sponsor utama, memainkan peran penting dalam keberhasilan ini. Selain itu, Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM) dari berbagai sektor juga terlibat secara konsisten, menambah lapisan keterlibatan komunitas.

## Acara Multi-Hari dengan Berbagai Kegiatan Menunjukkan Terbaik dari Budaya Otomotif Indonesia

Berlangsung dari tanggal 25 hingga 27 Agustus, Jambore Nasional IMI 2023 menawarkan berbagai kegiatan untuk menghibur dan melibatkan peserta. Sorotan acara termasuk Fun Rally, penilaian oleh ahli untuk kontes R2 dan R4, klinik pelatihan slalom, penampilan DJ, car limbo, flat war, Freestyle R2, dan Slalom. Acara ini diakhiri dengan gala dinner, dan baik GT Radial maupun IRC Tire mendapat pengakuan atas dukungan berkelanjutan mereka sebagai co-sponsor dalam membuat jambore ini menjadi sukses besar.



# IRC Mendukung Pengembangan Bakat di Kejuaraan Sirkuit Atletik Distrik Tangerang 2023

**IRC Berkolaborasi dengan Penyelenggara Lokal untuk Mendorong Atletik dari Akar Rumput**  
IRC Tire memanfaatkan kesempatan untuk mendukung Kejuaraan Sirkuit Atletik ke-3 di Kabupaten Tangerang, memperluas komitmen mereka terhadap olahraga komunitas dan pengembangan pemuda. Acara ini, yang diselenggarakan di Stadion Indomilk Arena pada 27 Agustus 2023, adalah bagian penting dari Sirkuit Atletik Kabupaten Tangerang untuk semester pertama tahun 2023.

## **Mendorong Bakat Atletik di Beberapa Provinsi**

Lebih dari 700 atlet dari Banten, Jawa Barat, dan DKI Jakarta berpartisipasi dalam acara ini. Dengan mendukung kejuaraan ini, IRC berharap dapat berkontribusi pada pencarian bakat muda dan ekspansi jaringan atletik di Banten, DKI Jakarta, dan Jawa Barat.

### **Sebuah Langkah Awal untuk Bintang Atletik Masa Depan**

Tujuan utama dari upaya ini adalah untuk membentuk atlet yang dapat mewakili wilayah mereka dalam acara olahraga pemuda dan nasional yang akan datang, seperti Pekan Olahraga Pelajar Daerah (POPDA) 2024, 2026, 2028, serta memenuhi kualifikasi untuk Pekan Olahraga Pelajar Nasional (POPDA) 2025, 2027, dan Pekan Olahraga Nasional (PON) 2028.

## **Melibatkan Pemuda dalam Kegiatan yang Produktif**

Kejuaraan Sirkuit Atletik menawarkan saluran konstruktif untuk pemuda tingkat sekolah dasar, mengarahkan mereka dari kegiatan yang tidak produktif. Ini berfungsi sebagai lapangan pelatihan yang komprehensif yang meningkatkan aspek fisik dan spiritual sejak usia dini.